

Inicio » Mercado » Parece que las acciones de **Ecopetrol** SA (EC) van a crecer ...

Las acciones de **Ecopetrol** SA (EC) parecen estar listas para crecer

Lloyd Martinez 6 de septiembre de 2021 Sin comentarios 1:16 p. M.

Temas relacionados

EC , acciones de EC , **Ecopetrol** SA , NYSE: EC

Morgan Stanley elevó el precio objetivo para las acciones de **Ecopetrol** SA (NYSE: EC) de "un peso igual" a "un peso excesivo". La calificación se publicó el 15 de marzo de 2021. El informe de investigación de JP Morgan rebajó la calificación de la acción de Neutral a Underweight, con un precio objetivo establecido en \$ 11. La acción fue rebajada por UBS, quien reveló en una nota de investigación el 6 de enero de 2021, de Comprar a Neutral y estableció el precio objetivo en \$ 15.

3 acciones diminutas preparadas para explotar El mayor inversor del mundo, Warren Buffett, tiene una fórmula simple para ganar mucho dinero en los mercados. Compra activos valiosos cuando son muy baratos. Para los inversores del mercado de valores, eso significa comprar acciones baratas de pequeña capitalización como estas con un enorme potencial alcista.

Hemos establecido un servicio de alerta para ayudar a los inversores inteligentes a aprovechar al máximo las acciones de pequeña capitalización preparadas para obtener grandes rendimientos.

[Haga clic aquí para obtener todos los detalles y unirse de forma gratuita](#)

Patrocinado

Las últimas operaciones comerciales, rendimientos y promedios móviles nos brindan la siguiente imagen

El precio de la acción de **Ecopetrol** SA (NYSE: EC) cayó un -1,71% para cerrar la sesión de mercado del viernes en \$ 13,83, menor en comparación con el cierre de ayer. El precio de las acciones fluctuó entre \$ 13,76 y \$ 14,13 a lo largo de la sesión de negociación con el volumen de negociación de 594418 acciones, lo que representó una variación significativa en comparación con el volumen promedio de tres meses de 910,98K acciones. El precio de las acciones de la empresa fluctuó un -0,79% en las últimas cinco operaciones y un 7,29% en las últimas 30 operaciones, lo que supuso un cambio significativo desde el comienzo de este año. A pesar de que el precio de la acción aumentó un 6,14% en los últimos 6 meses y se sumó un 3,67% a su valor en los 3 meses anteriores. Las acciones de la CE cotizan a un margen de 2,84%, 1,05% y 6,48%, aparte de los precios de la media móvil simple de 20 días, 50 días y 200 días.

Al cierre de la negociación, EC negocia en el ámbito de la energía. La acción cotiza un -9,87 por ciento por debajo de su máximo de 52 semanas y un 62,71 por ciento por encima de su mínimo de 52 semanas. Por ejemplo, si miras tanto el precio como las mediciones máximas y mínimas de 52 semanas, obtendrás una imagen más clara de la dirección en la que se dirige el precio. El Alfa ponderado de la empresa es 25,74. Un alfa ponderado positivo indica que la empresa ha tenido un buen desempeño en el transcurso del año, mientras que uno por debajo de 0 indica que la empresa lo ha hecho mal.

¿Qué nos dicen los ratios de rentabilidad y valoración de **Ecopetrol** SA sobre la acción?

Con respecto a la rentabilidad de la empresa, el margen operativo se encuentra actualmente en 26,20 por ciento y el margen de utilidad en 13,00 por ciento, y la empresa ha reportado un margen bruto de 35,70 por ciento. El margen de beneficio, también conocido como índice de ingresos o índice de beneficio bruto, es una cifra de eficiencia que se utiliza para estimar la rentabilidad de la empresa comparando los ingresos netos y las ventas. Cuanto mayor sea el número, más beneficios se generan para la empresa y viceversa.

The stock's market cap achieved a total value of \$29.22 billion as of the last trading session. Market capitalization is the total value of all outstanding shares of a corporation and it is used to measure a company's market value. The price-to-earnings ratio for **Ecopetrol** S.A. (NYSE:EC) is 12.93. The price-to-earnings ratio is a method of assessing corporate values by comparing them to their per-share profit. Forward P/E stands at 7.37. Forward price-to-earnings is calculated using predicted earnings for the next financial year's P/E determination. The stock has achieved an effective Price-to-Sales Ratio of 1.75 that mirrors relación precio / beneficio del próximo año financiero. La acción ha logrado una relación precio-ventas efectiva de 1,75 que refleja el costo que se encuentra para las ventas en el mercado. La empresa logró una relación precio-valor contable de 1,86, que equipara el valor de mercado de una acción con su valor contable.

¿Es el uso de información privilegiada algo real?

Casi todos los inversores y comerciantes prefieren invertir en acciones controladas por la dirección de una corporación, ya que es más probable que una sociedad gestora dirija el negocio por sí misma y nunca realice cosas en contra de los deseos de la dirección y siempre tratará de hacer lo mejor para sus intereses. accionistas. Actualmente, el 1,00 por ciento de las acciones de **Ecopetrol** SA son propiedad de personas con información privilegiada y el 1,70 por ciento está en manos de instituciones financieras.

[» 7 elecciones principales para la economía pospandémica <<](#)

Deja un comentario

Su dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados *

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar comentario *](#)



Fuerte crecimiento y abundante potencial: OncoCyte Corporation (OCX) y Thor Industries Inc. (THO)

DEFENDER CAPITAL LLC compró un nuevo lugar en OncoCyte Corporation (NASDAQ: OCX). El inversor institucional compró 742,8 mil acciones del capital social en una transacción que tomó

Es hora de ser constructivo: Immutep Limited (IMMP) y Magnachip Corporation (MX)

MILLENNIUM MANAGEMENT LLC compró un nuevo lugar en Immutep Limited (NASDAQ: IMMP). El inversor institucional compró 1,2 millones de acciones de la acción en una transacción que tomó



¿Ya es hora de apostar por LivePerson Inc. (LPSN) y First Hawaiian Inc. (FHB)?

MACKENZIE FINANCIAL CORP. Compró un nuevo lugar en LivePerson Inc. (NASDAQ: LPSN). El inversor institucional compró 976,2 mil acciones del capital social en una transacción que tomó

¿Actualizaciones en camino? GXO Logistics Inc.

KeyBanc Capital Markets elevó el precio objetivo de las acciones de GXO Logistics Inc. (NYSE: GXO) a "una ponderación sectorial". La calificación se publicó el 24 de agosto.

últimas publicaciones



¿Listo para sumergirse en las acciones de Sesen Bio Inc. (SESN)?

16 de agosto de 2021 - Sin comentarios

Aproveche las existencias de cartera para completar su cartera: Boston Scientific Corporation (BSX)

17 de agosto de 2021 - Sin comentarios

Se espera que el crecimiento continúe en las acciones de Highwoods Properties Inc. (HIW)

31 de julio de 2021 - No hay comentarios

T2 Biosystems Inc. (TTOO) y DHT Holdings Inc. (DHT) tienen un gran potencial al alza incluso en tiempos de incertidumbre

27 de agosto de 2021 - Sin comentarios